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TRANSTORNO DE ANSIEDADE NO MUNDO CORPORATIVO É UM DESAFIO QUE PRECISA SER ENFRENTADO - Tony Borba, psicanalista e hipnoterapeuta 

explana neste texto sua visão profissional que devem ser consideradas por empregadores e colaboradores no mercado de trabalho, tão disputado na atualidade, 

cuja disputa por um espaço de destaque só tende a aumentar no futuro. Para ler e refletir. Segue. OPINIÃO - Leia na página 2

Weverson Moreira, 
presidente do 

Rio das Pedras, é 
homenageado com 

o “Gente Que É 
Notícia” 2024

Em anúncio feito no início 
da semana, o Grupo Monteiro 
de Barros revelou os nomes 
dos dez homenageados neste 
ano com o prêmio Gente que 
é Notícia 2024, em diferentes 
segmentos. Weverson Alves 
Moreira, presidente do Rio das 
Pedras Country Club, está entre 
os escolhidos, representando o 
segmento Clubes Sociais. Há 25 
anos que um presidente do Rio 
das Pedras não recebia essa 
honraria. O último foi Paulo Cé-
lio Silveira. Weverson Moreira 
está finalizando o exercício de 
seu segundo mandato à frente 
do clube. Ele é presidente do 
Rio das Pedras desde 2021 e 
foi responsável pela reestrutu-
ração da sede de campo, com 
ampliação para implantação do 
Acquapark e suas mais de dez 
novas atrações, em pleno fun-
cionamento atualmente.
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Parque do Peão inaugura 
Decoração de Natal neste sábado

Acontece neste sábado, dia 
30, às 20h30, a inauguração da 
decoração especial de Natal 
do Parque do Peão. O evento 
de abertura contará ainda com 
a presença do Papai Noel, re-
cebendo as crianças para fotos 
na Roseta, na entrada princi-
pal do complexo.

A decoração natalina neste 
ano contará com mais de 15 mil 
metros de iluminação colorida, 
além de painéis decorativos e 

enfeites temáticos. A área de-
corada abrange toda a entrada 
do Parque do Peão, incluindo o 
Monumento ao Peão.

“Queremos inspirar o Natal 
dos barretenses e visitantes de 
nossa cidade, proporcionando 
uma opção de lazer neste perío-
do tão especial do ano. O Parque 
do Peão é um complexo turístico 
e pretendemos, cada vez mais, 
trazer atrações para o barretense 
e para o turista”, afirma Jerôni-

mo Luiz Muzeti, presidente de 
Os Independentes.

Além das luzes, a decoração 
conta com painéis decorativos no 
entorno do Memorial do Peão. 
O evento de inauguração conta-
rá com músicas natalinas e terá 
uma praça de alimentação com 
food trucks em frente ao creden-
ciamento (entrada do Parque).

O Parque do Peão ficará 
aberto para visitação diaria-
mente até às 22h30.

Hospital de Amor promove cerimônia de premiação para alunos da rede pública
Foi realizada nesta quin-

ta-feira (28) a cerimônia de 
premiação do Concurso de 
Decorações Escolares, no au-
ditório do CPOM, no Hospi-
tal de Amor, unidade adulta. 
O evento faz parte do projeto 
‘Talento Rosa’, que é organi-
zado pelo Núcleo de Educa-
ção em Câncer (NEC) do HA, 
que acontece em parceria com 
as secretarias municipais de 
Educação, diretorias de ensi-
no e as redes de ensino priva-
do. Dentro desse projeto, será realizado o Concurso de Decorações Escolares. O objetivo do concurso é incentivar as escolas a engajarem suas comunidades na 
conscientização sobre a prevenção do câncer de mama, por meio da decoração criativa dos ambientes escolares.

Sindicato recorre de decisão que 
suspendeu, novamente, reajuste aos 
servidores da Educação de Barretos
Foi com indignação que 

servidores da educação mu-
nicipal de Barretos receberam 
na última quarta-feira (26) a 
informação de que uma nova 
decisão judicial, desta feita 
do Tribunal de Justiça de São 
Paulo, suspendeu novamente 
o pagamento de 15,48% de 
reajustes somados que haviam 
sido atualizados em seus salá-
rios, de acordo com duas leis 
municipais.

O recurso apresentado jun-
to ao TJSP teria sido apresen-
tado pela prefeitura de Barre-
tos, segundo informações do 
escritório ZAAB e jurídico do 
sindicato. O recurso apresen-
tado solicita que seja feita a 
suspensão da decisão judicial 
de Barretos, que permitia o 
pagamento. A suspensão foi 
solicitada e acatada pelo TJSP 
deve valer até a decisão de 

uma outra ação relacionada 
ao mesmo caso, mas que tra-
mita no STF, sob relatoria do 
ministro Flávio Dino.

“Recebemos com indigna-
ção a decisão judicial que sus-
pende novamente parte do rea-
juste dos professores em razão 
do reconhecimento da ADI das 
Leis que trata sobre o tema. É 
lamentável o desprestígio dos 
nossos professores, uma das 
profissões mais importante, se-
não a mais. O sindicato não vai 
ficar parado. Já estamos desde 
o início buscando separar essa 
injustiça. Já está em trâmite no 
STF (Supremo Tribunal Fede-
ral), a Rcl 73895 para corrigir 
o prejuízo sofrido pela classe 
do magistério. Não mediremos 
esforços, se precisar, vamos 
até Brasília falar com o Mi-
nistro Flávio Dino, relator da 
reclamação. Os professores 

podem ter certeza, vamos lutar 
até o fim”, disse Jailton Rodri-
gues dos Santos, presidente do 
Sindicato dos Servidores Pú-
blicos de Barretos, por meio 
de nota enviada à redação.

O Ministério Público Elei-
toral emitiu parecer favorável 
à aprovação das contas de 
campanha de Odair de Moura 
e Silva, candidato a prefeito, e 
Mussa Calil Neto, candidato a 
vice-prefeito, nas eleições le-
gislativas de 2024.

A análise técnica realizada 
pela Justiça Eleitoral concluiu 
que os candidatos atenderam 
rigorosamente às exigências 

previstas na Lei nº 9.504/97 
e nas resoluções do Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE), es-
pecificamente a Resolução nº 
23.607/2019 e a Resolução 
nº 23.624, de 27 de fevereiro 
de 2024. O documento, assi-
nado pelo juiz eleitoral Luiz 
Antonio Dela Marta, declarou 
a inexistência de vícios que 
comprometeram a regularida-
de das contas apresentadas.

Tribunal Regional Eleitoral de São Paulo 
aprova prestação de contas de Odair e Mussa

Comércio central abre à 
noite a partir do dia 6

As diretorias da Associação Comercial 
e Industrial de Barretos (ACIB) e do Sinco-
mércio confirmaram a data de 6 de dezem-
bro como início do funcionamento noturno, 
visando as vendas de Natal e Ano Novo. 
No dia 6 o comércio abre às 9 horas e se-
gue aberto até às 22 horas. Esse horário 
também será obedecido do dia 9 ao dia 13 
de dezembro, de 16 a 20 de dezembro, e 
também no dia 23 de dezembro. Nos dias 
7, 14 e 21 (sábados) e nos dias 15 e 22 
(domingos) o horário será das 9 às 18 ho-
ras. No dia 24, véspera de Natal, e no dia 31, véspera de Ano Novo, o 
horário será das 9 às 18 horas, e no pós Natal, dia 26, e dia 2 de janeiro 
de 2025, o comércio reabre às 12 horas funcionando até às 18 horas.

Etecs têm 1240 vagas em cursos 
gratuitos em Barretos e região

O Vestibulinho das Escolas Técnicas Estaduais 
(Etecs) do Centro Paula Souza (CPS) para o primeiro 
semestre de 2025 encerrou suas inscrições no último 
dia 26. Para Barretos e demais cidades da região, estão 
disponíveis 1240 vagas, em ensino público e gratuito. 
O exame será aplicado no dia 15 de dezembro. As va-
gas estão distribuídas entre os municípios de Barretos 
(600), Bebedouro (440), Colina (40) e Guaíra (160) 
para as Etecs e Classes Descentralizadas – unidades que 

funcionam com um ou mais cursos, sob a administração de uma Etec, por meio de parcerias com 
as prefeituras e a Secretaria Estadual da Educação (Seduc-SP).
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REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO ELEITO
Fórum Popular de Saúde elabora documento contendo 

várias reivindicações no setor para entregar ao prefeito eleito 
Odair Silva (REP). Uma das sugestões é a realização da Con-
ferência Municipal de Saúde, que faz tempo que não aconte-
ce  na cidade, ferindo preceito legal.

PRÁ RUAS JÁ EM BRASÍLIA
O Movimento “Prá Ruas Já Barretos” esteve em Brasí-

lia, DF, em apoio ao prefeito eleito Odair Silva (REP), nas 
articulações políticas com parlamentares. A meta era buscar 
investimentos sólidos para Barretos.

CORONEL DA PM NA EQUIPE DE TRANSIÇÃO
O coronel da PM Mauro Alves dos Santos Júnior integra a 

equipe de transição da prefeitura de São José do Rio Preto. O 
convite foi feito pelo vice-prefeito eleito, Fábio Marcondes (PL).

FÓRUM MUNICIPAL DE CULTURA
Ativistas estão ressuscitando o Fórum Municipal de Cul-

tura. A ideia é elaborar um plano municipal de cultura, entre 
outros assuntos. Uma reunião está marcada para 11 de de-
zembro, às 19 horas, na sede da ALAB (Academia de Letras 
e Artes de Barretos), na esquina da rua 18 com a avenida 23.

PRÊMIO ZUMBI DOS PALMARES
O Prêmio Zumbi dos Palmares será entregue a 10 personalida-

des pelo Aruanda Brasil. A solenidade está marcada para este sába-
do (30), às 19 horas, na sede da entidade, no bairro Dom Bosco. O 
evento integra a programação do Mês da Consciência Negra.

MISS E MISTER AFRO CONGRATULADOS
Votos de louvor e congratulações a Graciele Souza e Gui-

lherme Cesar, eleita miss e mister afro 2024, foram apresen-
tados pelo vereador Chafei Amsei (União).

CULTO EVANGÉLICO PARA AUTORIDADES
Autoridades da cidade foram convidadas para o Culto de 

Ação de Graças na Igreja IAMIR, no bairro Nogueira. A ce-
lebração promovida pelo Conselho de Pastores e Ministros 
de Barretos está agendada para 10 de dezembro, às 20 horas.

PREVENÇÃO CONTRA ENCHENTES
O vereador Rodrigo Malaman (PP) consultou a prefeitura 

sobre a possibilidade de realizar obras de prevenção de enchen-
tes na Rua Helena Gai Garcia, no bairro Jardim dos Coqueiros.

LICITAÇÃO DO TRANSPORTE PÚBLICO
Informações sobre processo licitatório para melhorar o 

transporte público no município foram solicitadas pelo ve-
reador Raphael Silvério (PSD).

MAIS ÁRVORES NA CIDADE
Requerimento do vereador pastor Elson Santos (REP) 

pede informações sobre projeto de arborização urbana. O 
edil lembra que a cidade enfrenta condições desafiadoras, 
como calor intenso, clima seco durante boa parte do ano e 
uma quantidade limitada de árvores na área urbana.

DIMINUIÇÃO DE ÁREA VERDE
O vereador Paulo Correa (PL) deseja saber da prefeitura 

se nos últimos dez anos houve a diminuição da área verde e 
da cobertura vegetal no bairro Paulo Prata, constatada por 
estudos ou por monitoramentos.

CUTUCADA NU DADÁ
O Conselho Municipal do Aviãozinho Caseiro sugere ao 

“Escolhido” a implantação do Aeroporto Interplanetário de 
Barretos. A proposta é mandar tudo para o espaço.

Dimas Ramalho, conselheiro 
do Tribunal de Contas 

do Estado de São Paulo

Transtorno de ansiedade no mundo corporativo 
é um desafio que precisa ser enfrentado

Tony Borba, psicanalista e hipnoterapeuta explana neste texto sua visão profissional que devem ser 
consideradas por empregadores e colaboradores no mercado de trabalho, tão disputado na atualidade, 

cuja disputa por um espaço de destaque só tende a aumentar no futuro. Para ler e refletir. Segue.
A ansiedade no ambiente 

de trabalho é um problema 
crescente, caracterizado por 
sentimentos de preocupa-
ção excessiva, nervosismo e 
apreensão, relacionados ao 
trabalho. Essa condição afe-
ta o desempenho, as relações 
interpessoais e a saúde mental 
dos colaboradores.

Todos sabem que o mundo 
corporativo, marcado por pra-
zos apertados, alta competiti-
vidade e constantes mudanças, 
tem se mostrado um ambiente 
propício ao desenvolvimento 
de transtornos de ansiedade.

As causas mais recorrentes 
estão relacionadas ao excesso 
de tarefas, prazos curtos e res-
ponsabilidade excessiva; em 
ambientes competitivos carac-
terizados por pressão e busca 
por resultados e perfeição.

O medo de falhar, de per-
der o emprego ou de não ser 
reconhecido; relações inter-
pessoais conflituosas com os 
colegas ou superiores e até a  
falta de autonomia (pouco, ou 
nenhum controle sobre deci-
sões e o próprio trabalho).

As consequências do 

Transtorno de Ansiedade são 
muitas, que vão desde a difi-
culdade em se concentrar, por 
conta dos pensamentos intru-
sivos e distração constante, o 
medo excessivo de errar que 
leva a procrastinação das ta-
refas, sensação de cansaço 
crônico, mesmo após o perío-
do de descanso, até o proble-
ma físico e comportamental 
como insônia, dores de cabeça 
e problemas gastrointestinais.

Ao identificar os sinais de 
ansiedade, o ideal é manter 
uma comunicação aberta, falar 
com gestores sobre suas preo-
cupações, estabelecer priori-
dades e gerenciar o tempo de 
forma eficiente, praticar ativi-
dades físicas, uma alimentação 
equilibrada e dormir bem. Pra-
ticar meditação, yoga e exercí-
cios de respiração.

Experimente sentar se con-
fortavelmente, de preferência 
com a coluna reta, fechar os 
olhos para não permitir distra-
ções, inspirar lentamente por 
5 segundos, prender a respi-
ração por 7 segundos e exalar 
lentamente em 9 segundos. 
Enquanto pratica, perceba o 

próprio corpo e repita por 5 
vezes. Pratique esse exercício  
3 vezes ao dia e vá sentindo a 
mudança das sensações.

Para prevenir o transtorno 
de Ansiedade, deve-se tomar 
algumas atitudes como, pro-
mover a colaboração mútua, o 
reconhecimento e o bem estar 
dos colaboradores, fomentar 
a saúde mental através do in-
centivo à prática de exercícios 
físicos e a busca por um equi-

líbrio entre vida pessoal e pro-
fissional, oferecer programas 
de apoio como manter a dis-
posição os serviços profissio-
nais de psicoterapeutas e pro-
gramas de gestão do estresse.

A ansiedade no trabalho 
é uma questão séria mas que 
pode ser tratada, não apenas 
garantindo a saúde mental e 
física dos colaboradores, mas 
também promovendo uma 
produtividade de excelência.

As prefeituras e a fiscalização do terceiro setor
Em meados da década de 

1990, foram lançadas as bases 
da reforma do Estado brasilei-
ro, marcado por ineficiências 
e excessiva burocratização. 
Em linhas gerais, esse projeto 
buscava adaptar e transferir os 
conhecimentos gerenciais de-
senvolvidos no setor privado 
para a esfera pública, a fim de 
tentar aumentar a capacidade 
estatal de governar com eficá-
cia e qualidade.

Um dos elementos-chave 
dessa mudança de paradigma 
foi a inserção do terceiro setor 
no âmbito dos serviços públi-
cos essenciais e não exclusi-
vos, como saúde, educação, 
cultura e tecnologia.

O modelo se expandiu ra-
pidamente. Hoje, as organiza-
ções da sociedade civil atuam 
nos três níveis de governo e 
ocupam um espaço significa-
tivo nas mais diversas áreas.

Esse crescimento tornou a 
análise dos repasses públicos 
para as entidades do tercei-
ro setor uma das atribuições 
mais relevantes dos Tribunais 
de Contas.

Os valores envolvidos fa-
lam por si. Tomando apenas 
o estado de São Paulo, o go-
verno estadual e as prefeitu-
ras, com exceção da capital, 
transferiram, em 2023, nada 
menos que R$ 40,8 bilhões 
às organizações privadas sem 
fins lucrativos.

A fiscalização dessas ativi-
dades, contudo, não cabe ape-

nas aos Tribunais de Contas. 
Os municípios têm um papel 
tão ou mais importante a exer-
cer, por meio do controle in-
terno. Tal dever é consagrado 
em uma série de leis, da Cons-
tituição Federal ao Marco Re-
gulatório do Terceiro Setor.

Em outras palavras, se um 
governante decide executar 
determinada política pública 
por meio do terceiro setor, ele 
tem a obrigação legal de criar 
instrumentos que garantam 
que os recursos serão aplica-
dos conforme os termos pac-
tuados.

O que se observa no dia a 
dia do Tribunal de Contas do 
Estado São Paulo (TCESP), 
porém, é que muitas prefeitu-
ras têm, no mínimo, negligen-
ciado essa obrigação.

Embora os mecanismos de 
vigilância interna até existam 
no papel, com frequência ser-
vem apenas para inglês ver. 
Assim, a Corte de Contas, 
que deveria ser o último elo 
da cadeia de controle e fisca-
lização, não raro se converte 
no único.

São costumeiros os casos 
de falhas nas prestações de 
contas das entidades. O re-
sultado se vê nas reiteradas 
reprovações de parcerias, que 
terminam por gerar multas e 
até a devolução dos recursos.

Entretanto, por mais que o 
tribunal cumpra a sua função, 
quando se atinge esse ponto, 
o estrago muitas vezes já está 

feito. Os serviços essenciais 
que não foram prestados cor-
retamente, a política pública 
que deveria ter sido imple-
mentada e não foi, nada disso 
pode ser reparado.

Em 2022, uma operação 
conjunta do TCESP, do Mi-
nistério Público e do Ministé-
rio Público de Contas analisou 
67 parcerias firmadas na área 
da saúde com municípios e o 
governo estadual, totalizando 
cerca de R$ 6,7 bilhões. A fis-
calização apontou problemas 
em nada menos que 60% de-
las e recomendou a devolução 
de quase R$ 70 milhões.

Nas sessões semanais do 
tribunal, nos deparamos com 
inúmeros casos em que gesto-
res públicos emitem pareceres 
avalizando gastos impróprios, 
sem qualquer relação com o 
objeto da parceria, quando 
não imorais ou ilegais.

Em processos relacionados 
a contratos de gestão de uni-
dades de saúde, as auditorias 
frequentemente encontram pa-
gamentos de serviços e horas 
extras que extrapolam os limi-
tes do tempo e do espaço.

Há também situações em 
que a administração públi-
ca simplesmente distorce a 
realidade. Recentemente, o 
TCESP foi induzido a erro por 
um parecer de uma prefeitura, 
que afirmou não ter recebido 
a prestação de contas da en-
tidade contratada. Isso gerou 
sanções que depois tiveram 

de ser anuladas em ação de 
revisão, para que não se pe-
nalizasse a organização social 
injustamente. A lista de pro-
blemas poderia se prolongar.

Já está mais do que na hora 
de mudarmos esse estado de 
coisas. Para isso, é crucial que 
os prefeitos que assumirão no 
ano que vem estejam mais 
comprometidos com o dever 
de fiscalizar as entidades do 
Terceiro Setor, como deter-
mina a lei. A população e os 
cofres públicos agradecem.
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Destaque no cenário latino-americano. A nossa arquiteta Bia Gadia comemora a conquista do Prê-
mio LAQI 2024, que reconhece a Gadia Arquitetura & Design como uma das melhores empresas 
da América Latina. Um reconhecimento para uma profissional que acreditou em Barretos, leva o 
nome da nossa cidade refletindo no compromisso com qualidade, inovação, sustentabilidade. Pa-
rabéns lindeza! Você merece esses e outros tantos prêmios.

Muito bem representada, a Festa do Peão de Boiadeiro de Barretos no CMA Awards 2024. André 
Almeida, Pedro Muzetti, Ludmila Ximenes, Guilherme Marconi e Letícia Abellan marcaram presen-
ça na 58ª edição do evento, realizada no dia 20 de novembro, na Bridgestone Arena, em Nashville, 
Tennessee. O CMA Awards é uma celebração anual que homenageia o melhor da música country, 
autorizando artistas, compositores e profissionais da indústria.

Parabéns ao 
empresário Igor 
Mello, sócio-pro-
prietário da Feito-
ria da Cerveja, que 
comemorou mais 
um ano de vida 
nesta semana

A empresária Mariana Gandolfi anunciou nesta semana novos 
projetos para o “Fofocaria Café”. O espaço está crescendo, con-
quistando novos sonhos e se preparando para seu público. Além 
disso, uma novidade foi revelada: com as mudanças no caminho, 
a Fofocaria terá horários mais flexíveis e ampliará seu alcance 
com entregas via delivery, levando todo o sabor e carinho para 
onde estiver. Aguardem. Sucesso Mari!

Momento de pura fofura e carinho! O avô Mario Assis com sua 
neta Giovana Benevides, filha de Camila Redi Benevides e We-
verton Benevides, protagonizam um lindo registro de amor en-
tre gerações, já em clima de Natal no North Shopping Barretos.

Ana Paula e Fabio Galati marcaram presença na importante Prova 
Track&Field 2024 em Ribeirão Preto/SP. Com duas largadas e duas 
chegadas, o evento foi um verdadeiro desafio para os esportistas 
que fizeram questão de prestigiar o evento em mais um ano!
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A Câmara de Barretos rea-
liza no próximo dia 5, às 19 
horas, a sessão solene para en-
trega do título de Cidadão Ho-
norário da Estância Turística de 
Barretos ao Dr. Roberto Dias 
Machado, médico e coordena-
dor do departamento de uro-on-
cologia do Hospital de Amor.

O Dr. Roberto Dias Macha-
do também é codiretor do cur-
so de Cirurgia Laparoscópica 
avançada do Ircad Barretos e 
chefe do departamento de uro-
logia da Sociedade Brasileira 
de Urologia - secção São Paulo.

O empresário e sócio-pro-
prietário da empresa Mart Sho-
pping, José Marques de Lima 
Júnior, recebeu o título de Ci-
dadão Honorário da Estância 
Turística de Barretos em sessão 
solene realizada na última quar-
ta-feira (27), na Câmara.

A Mart Shopping foi respon-
sável pela compra do antigo Are-
na Barretos Shopping, do grupo 
Carrefour, em 2008 e, posterior-
mente, na reestruturação e o re-
posicionamento do empreendi-
mento, até a conclusão da venda 
da área para o grupo North Em-
preendimentos, em 2009.

A homenagem foi propos-
ta pelo vereador Nestor Leo-
nel (UNIÃO) e aprovada por 
todos os vereadores. 

Fizeram parte da mesa de au-
toridades, o prefeito eleito para a 
gestão 2025-2028, Odair Silva; 
o secretário municipal de Indús-

tria e Comércio, Thyago Santos 
Abraão Reis (representando a 
prefeita Paula Lemos); o verea-
dor proponente da homenagem, 
Nestor Leonel dos Santos; e o 
empresário André Luiz Peroni 
Angelo (representando a ACIB).

O ex-prefeito, Dr. Emanoel 
Mariano Carvalho (2005-2012) 
e o consultor de negócios jurídi-
cos, José Carlos Firmino da Sil-
va usaram a tribuna e relembra-
ram as negociações para a venda 
do antigo shopping em 2009.

Também estiveram presen-
tes, o empresário Luiz Car-
los Silva “Marreta” e a espo-
sa, Rosa Mendes; a esposa de 
Odair Silva, Roselaine Silva; e 
o filho  Jhonata Silva.

Empresários, amigos e fa-
miliares que não puderam estar 
presentes em Barretos envia-
ram depoimentos em vídeos, 
que foram exibidos no telão.

O prefeito eleito de Olím-
pia, Geninho Zuliani (União 
Brasil), esteve na última quar-
ta-feira (27) em Brasília para 
uma série de reuniões estraté-
gicas, com o objetivo de ga-
rantir novos investimentos e 
fortalecer o turismo na cida-
de. Em audiência com o mi-
nistro do Turismo, Celso Sa-
bino, e o deputado federal 
Fernando Marangoni, foram 
discutidos projetos de grande 
importância para o desenvol-
vimento de Olímpia.

Entre os temas aborda-
dos estão a construção do 
aeroporto municipal, a libe-
ração de cassinos, a qualifi-
cação profissional da mão de 
obra local, a implantação de 
um centro de convenções e o 
fortalecimento do Festival de 
Folclore, reconhecido como 
um dos maiores do Brasil.

“Esses projetos são funda-
mentais para o crescimento 
sustentável da nossa cidade, 
que hoje se destaca no cená-

Dr. Roberto Dias Machado recebe 
título de Cidadão Honorário de 

Barretos no próximo dia 5

Empresário José Marques 
de Lima Júnior recebeu 

título de Cidadão 
Honorário de Barretos

A homenagem foi proposta 
pelo vereador Ricardo Batista 
“Bodinho” (PP) e aprovada por 
todos os vereadores.  A soleni-
dade terá transmissão ao vivo e 
reprises pela TV Câmara no ca-
nal 31.3, Facebook e Youtube. 

O Dr. Roberto Macha-
do trabalhou como médico 
urologista por quase 3 anos 
na cidade de Lins/SP, quan-
do, em 2007, foi selecionado 
para trabalhar na equipe de 
uro-oncologia da Fundação 
Pio XII - Hospital de Amor 
de Barretos/SP.

Com a chegada do IRCAD 
em 2011, participou do desen-
volvimento do ensino da cirur-
gia laparoscópica e minimamen-
te invasiva, que tornou Barretos  
um dos grandes centros mundiais 
nesse tipo de  treinamento. 

Dr. Roberto Machado par-
ticipou da formação de mais 
de 200 cirurgiões oncológicos 
e mais de 30 cirurgiões espe-
cialistas em cirurgia urológica 
para o tratamento de câncer,  
que hoje atuam em faculdades 
e hospitais por  todo o Brasil.

Em busca de investimentos, Geninho se reúne 
com ministro Celso Sabino, em Brasília

rio turístico nacional. Viemos 
buscar apoio e recursos para 
garantir que Olímpia conti-
nue avançando”, destacou 
Geninho.

O encontro faz parte de 
uma estratégia do governo 

municipal para estreitar laços 
com autoridades federais e 
captar investimentos que pos-
sam impulsionar ainda mais o 
desenvolvimento econômico 
e social de Olímpia.

A expectativa é que, com 

o fortalecimento dessas par-
cerias, a cidade se torne ainda 
mais atrativa para o turismo e 
para novos negócios, consoli-
dando sua posição como um 
dos principais destinos turísti-
cos do Brasil.

Sebrae-SP oferece vagas para atuar no Projeto ALI Rural 
com bolsa no valor de R$ 5 mil na região de Barretos

Odair Silva acompanha 
final do Campeonato 

Varzeano Série A
O prefeito Eleito Odair Silva acompanhou no úl-

timo domingo (24) a final do Campeonato Amador 
Varzeano da Série A realizada no Estádio Antônio 
Gomes Martins e participou da premiação das equi-
pes e dos destaques do Campeonato. A equipe do 
Atlético Vila Diva foi a grande campeã vencendo por 
4 a zero o Vila Nogueira. Odair destacou que acredita 
na importância do esporte para a cidade e que sem-
pre levará seu apoio. “Hoje tive a honra de participar 
da entrega das premiações deste campeonato que se 
destaca em todo o interior. O esporte, seja ele qual 
for, necessita de incentivo e apoio sempre”, declarou.

Itamar recebe título de Cidadão Benemérito da Estância 
Turística de Barretos durante comemoração dos seus 40 anos

Na noite de sua festa de 
comemoração dos 40 anos, 
que ocorreu na última terça-
-feira, 19 de novembro, na 
chácara Boa Sorte, Itamar re-
cebeu a honrosa homenagem: 
o título de Cidadão Benemé-
rito da Estância Turística de 
Barretos. O reconhecimen-
to foi proposto pelo vereador 
Juninho Bandeira e aprovado 
por unanimidade pelos verea-
dores da Câmara Municipal 
de Barretos.

A homenagem, que teve 
grande significado para Itamar, 
reforça seu vínculo com a ci-
dade de Barretos, onde sempre 

encontrou acolhimento e apoio. 
Emocionado, ele expressou sua 
gratidão pela homenagem, des-
tacando a importância da cida-
de em sua trajetória pessoal e 
profissional.

O título de Cidadão Bene-
mérito é uma forma de reco-
nhecer a dedicação de Itamar 
à comunidade e seu engaja-
mento em diversas ações que 
contribuem para o cresci-
mento e bem-estar de Barre-
tos. Ele agradeceu a todos os 
amigos e familiares que cele-
braram esse momento ao seu 
lado, enfatizando o carinho e 
a parceria que sempre encon-

trou na cidade.
“Barretos sempre foi um 

lugar especial para mim e 
hoje, com essa homenagem, 
nossa história se fortalece ain-
da mais. Agradeço a todos que 
fizeram isso acontecer e me 
proporcionaram esse reconhe-
cimento”, declarou Itamar.

A cerimônia e a festa de 
comemoração marcaram um 
momento importante na vida 
de Itamar, celebrando não 
apenas seus 40 anos, mas 
também o carinho e o respei-
to que conquistou ao longo de 
sua trajetória na cidade. (texto 
e foto Vinicius da Vale TV)

O Sebrae-SP está com va-
gas abertas para profissionais 
interessados em atuar no Proje-
to ALI - Agente Local de Ino-
vação Rural, com início previs-
to para o 1º semestre de 2025, 
com bolsas que remuneram a 
partir de R$ 5 mil mensais. 

São oito vagas disponíveis, 
sendo quatro para atuação em 
Barretos e as outras quatro para 
Bebedouro. Em todo o esta-
do de São Paulo, há 200 vagas 
para início em 2025 e 800 des-
tinadas ao banco de reserva.

Os interessados em partici-
par do Projeto ALI Rural de-
vem ter graduação completa em 
cursos reconhecidos pelo Mi-
nistério da Educação (MEC), 
como engenharia agronômica, 
engenharia florestal, engenha-
ria de agrimensura, engenha-

ria de alimentos, engenharia de 
pesca, engenharia agrícola, en-
genharia ambiental, medicina 
veterinária, zootecnia, gestão 
do agronegócio, tecnólogo em 
agronegócio, ciências agrárias 
ou tecnólogo em alimentos. 

É exigida experiência mí-
nima de seis meses em áreas 
como gestão, empreendedoris-
mo, inovação ou pequenos ne-
gócios rurais, também é indis-
pensável disponibilidade para 
visitas presenciais em proprie-
dades rurais, onde será aplica-
da a metodologia do programa.

As inscrições podem ser 
feitas até o dia 24 de janeiro. A 
bolsa tem duração de 24 meses 
para os bolsistas de campo, po-
dendo ser estendida até o limi-
te máximo de 36 meses.

O programa ALI Rural tem 

como objetivo impulsionar o de-
senvolvimento de pequenos ne-
gócios rurais, promovendo o em-
preendedorismo, a inovação em 
processos, produtos e serviços, 
além de estimular a sustentabi-
lidade e o uso de tecnologia na 
propriedade, em atrativos rurais e 
agroindústrias com foco na gera-
ção de renda e desenvolvimento.

“O Programa ALI contribui 
para o fortalecimento dos ne-
gócios rurais, tornando-os mais 
competitivos e conscientes da 
gestão do negócio. O agente 
realiza um acompanhamento 
na jornada da propriedade, au-
xiliando na implementação de 
soluções para os desafios en-
frentados”, explicou Guilherme 
Brianez, consultor de negócios 
e responsável pelo ALI Rural 
no Sebrae Barretos.
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No último dia 11 de novem-
bro, o UNIFEB (Centro Uni-
versitário da Fundação Educa-
cional de Barretos), em parceria 
com a Minerva Foods, realizou 
a atividade “Apresentação so-
bre Experiências Práticas de 
Estágio na Minerva Foods”.

O evento foi desenvolvido 
pelo NEU (Núcleo de Empre-
gabilidade do UNIFEB), com 
apoio do coordenador dos 
cursos de Engenharia Mecâ-
nica, Química e de Produção, 
Prof. Me. Gabriel Inácio Pon-
tin, em conjunto com o RH da 
multinacional, teve como ob-
jetivo fortalecer a relação da 
instituição e da empresa, além 
de identificar novos talentos 
entre os estudantes.

“A parceria com empresas 
como a Minerva Foods é es-
sencial para conectar nossos 
alunos ao mercado de trabalho. 
Isso demonstra nosso com-
promisso com a formação de 
profissionais preparados e ali-
nhados às demandas atuais”, 
destacou a coordenadora do 
NEU, Profa. Ana Paula Dias.

A apresentação aconteceu 
nas salas dos 1º ao 4º anos dos 
cursos de Engenharia do UNI-
FEB. Os estagiários, Eduardo 

Em anúncio no início da 
semana, o Grupo Monteiro 
de Barros revelou os nomes 
dos dez homenageados neste 
ano com o prêmio Gente que 
é Notícia 2024, em diferentes 
segmentos. Weverson Alves 
Moreira, presidente do Rio das 
Pedras Country Club está entre 
os escolhidos, representando o 
segmento Clubes Sociais.

Há 25 anos que um presi-
dente do Rio das Pedras não 
recebia essa honraria. O últi-
mo foi Paulo Célio Silveira.

Weverson Moreira está fi-
nalizando o exercício de seu 
segundo mandato à frente do 
clube. É presidente do Rio das 
Pedras desde 2021 e foi res-

Desde o último dia 20 de no-
vembro que os clientes do North 
Shopping Barretos estão trocan-
do cupons fiscais de compras 
realizadas no centro de compras 
por cupons da campanha “Um 
espetáculo para você!”, que ce-
lebra as festas de fim de ano.

A campanha vai distribuir 
uma premiação de R$ 50 mil, 
sendo 10 vales de R$ 3.000,00 
cada e 04 vales de R$ 5.000,00 
cada. Os cupons das compras 
realizadas nesta sexta-feira, dia 
29, quando acontece a promo-
ção da Black Friday em todas 
as lojas do shopping, também 
serão válidas para a campanha.

A cada R$ 250,00 consu-
midos, o cliente tem direito a 

trocar por um cupom que vai 
para o sorteio, realizado em 6 
de janeiro. Tanto as redes so-
ciais, quanto o site do North 
Shopping Barretos trazem 
em detalhes seus horários de 
atendimento nesta sexta, 29, e 
no final de semana em que al-
gumas lojas continuarão com 
as promoções de preços.

Com o tema “Quem não 
Correr, Dança”, o North Sho-
pping se prepara para uma das 
maiores Black Fridays de sua 
história, com horários especiais 
de funcionamento. Nesta sexta-
-feira, 29 de novembro, o sho-
pping funciona em horário am-
pliado, até às 23 horas, sendo 
que algumas operações, como 

Americanas e Magazine Luiza, 
abrem suas portas às 7 horas. 
Já Savegnago e Smart Wash 
abrem às 8 horas. As demais 
lojas e quiosques começam a 
atender a partir das 10 horas e 
a praça de alimentação abre às 
11 horas e também estende seu 
funcionamento até 23 horas.

Para a troca de cupons da 
Campanha de Natal, o horário 
de funcionamento nesta sexta, 
é das 10 às 23 horas. O Papai 
Noel atende em seu trono das 
14h30 às 21h30.

Algumas lojas estão com 
previsão de descontos em 
produtos e serviços na Black 
Friday que podem chegar até 
os 70% sobre o preço atual.

Colaboradores do Hospital 
de Amor participaram da pa-
lestra “O Verdadeiro Sentido 
da Vida”, ministrada por Omar 
Hennermann, o ‘Palhaço Bola’, 
no Centro de Eventos Dr. Paulo 
Prata. A palestra ocorreu na úl-
tima terça-feira (26).

O evento faz parte do pro-
grama “Cuidando de Quem 
Cuida”, promovido pelo Ins-
tituto Sociocultural do Hos-
pital de Amor, e foi viabiliza-
do pelo Ministério da Cultura 
por meio da Lei de Incentivo 
à Cultura, a Lei Rouanet.

Omar Hennermann é em-
presário e palestrante moti-
vacional, há 25 anos, mestre 
em inteligência competitiva, 
colunista da CBN Tocantins 
e voluntário do Hospital de 
Amor, na cidade de Palmas.

“Vocês não estão aqui 

Weverson Moreira, presidente do Rio das Pedras, é 
homenageado com o “Gente Que É Notícia” 2024

ponsável pela reestruturação 
da sede de campo, com am-
pliação para implantação do 
Acquapark e suas mais de dez 
novas atrações, em pleno fun-
cionamento atualmente.

“Recebi a notícia de que fui 
escolhido como Gente Que É 
Notícia 2024 com muita alegria 
e surpresa. Todo o trabalho rea-
lizado à frente da diretoria do 
Rio das Pedras tem sido feito 
com muita dedicação e amor, 
não para ganhar prêmios, mas 
se eles vêm, recebo com humil-
dade, pois sei que essa home-
nagem não é apenas para mim, 
é para cada um dos diretores e 
conselheiros que acreditaram no 
projeto ousado e moderno que 
trouxemos para dentro do clu-
be”, comentou o homenageado.

“É, também, para homena-
gear cada um dos associados 
que tiveram desde a paciên-
cia com as obras até o discer-
nimento de entender que os 
investimentos feitos nas duas 
sedes e na forma de gerir o 
Rio das Pedras foram para que 
eles, sócios, pudessem desfru-

tar com mais opções, conforto 
e segurança de tudo o que o 
nosso clube do coração ofere-
ce, que não é pouco”, revela o 
presidente do clube.

O empresário Weverson Al-
ves Moreira trabalha desde os 
7 anos de idade, quando vendia 
pipa para ter seu próprio dinhei-
ro e ajudar em casa. Já atuou 
como garçom na juventude e 
entrou no ramo gráfico ainda 
moço. Trabalhou na Espograf, 
na Nürburgráfica, na Gráfica 
São Judas, morou uma tempo-
rada de cinco anos na Europa, 
em Londres, Roma, na Escó-
cia e no interior da Inglaterra. 
Quando voltou ao Brasil, abriu, 
em Barretos, junto com o irmão, 
sua própria empresa, a Gráfica 
& Brindes Barretos, atuando no 
mercado há 16 anos.

Casado com Gisele Gon-
çalves Pereira Moreira, com 
quem está junto desde 2001 e 
se casou em 2008, tem o filho 
Pedro Henrique, de 13 anos. 
Valoriza tanto o convívio fa-
miliar que foi a partir dele que 
começou a participar ativa-

mente da vida do clube que já 
frequentava, o Rio das Pedras.

“Confesso que esse prê-
mio, tão importante perante a 
sociedade barretense, me dei-
xa com a sensação de ter cum-
prido a missão que assumi há 
quatro anos e da qual me des-
peço em breve. Que honra ter 
sido presidente do maior clu-
be da região, com mais de 25 
mil associados!”, completou 
Weverson Moreira.

Além do presidente do Rio 
das Pedras, no setor Clubes So-
ciais, a lista de homenageados do 
Gente que é Notícia 2024 inclui: 
Zeca Jacintho, no Agronegócio; 
Nestor Girardi, em Comércio e 
Serviços; Franco Pierre, na Cul-
tura; Sérgio Vicente Serrano, na 
Educação; Maria Lúcia Guima-
rães de Paula (Lucinha), na Fi-
lantropia; José Eduardo Aníbal, 
na Indústria; Francisco Tyrolla, 
na Justiça; Odair Silva, na Po-
lítica; e Tiago Alves, no Legis-
lativo. A 65ª edição do prêmio 
tem diplomação marcada para o 
dia 12 de dezembro, às 19 horas. 
(Foto: Jânio Munhoz)

UNIFEB e Minerva Foods promovem apresentação 
sobre experiências práticas de estágio

Augusto dos Santos Sanches 
(4º ano de Engenharia Mecâ-
nica), Pedro Paulo Rocha da 
Silva (2º ano de Engenharia 
Elétrica) e Sthefane Gabrielle 
da Silva (3º ano de Engenha-
ria de Produção) compartilha-
ram suas experiências práti-
cas nas áreas de Engenharia 
de Projetos e Obras.

“Foi uma oportunidade in-
crível para nossos alunos en-
xergarem o que há além da sala 
de aula e entenderem como 
suas habilidades podem ser 
aplicadas no dia a dia profissio-
nal”, acrescentou a Ana Paula.

Os coordenadores da Mi-

nerva Foods, Bruno Costa 
Corrêa (Engenharia de Proje-
tos e Obras), Heber Santos Fi-
letto Junior (Gestão de Enge-
nharia Corporativa) e Ângelo 
Márcio Caminha Lempek (Es-
pecialista em Refrigeração) 
também participaram, contri-
buindo com suas visões sobre 
o desenvolvimento profissio-
nal e o mercado.

“Acreditamos que essas 
trocas são fundamentais para 
impulsionar o crescimento dos 
nossos estudantes, preparando-
-os para serem os profissionais 
que o mercado exige”, concluiu 
a coordenadora do NEU.

Palhaço Bola fala sobre “ Sentido da 
Vida” em palestra no Hospital de Amor

por acaso, há um propósito. 
Todos nós somos moldados 
por alguém, um ente familiar, 
amigos, e isso faz com que te-
mos um coração mais ‘mole’, 
ou mais duro ou é aquele que 
aprendeu a amar. E no cora-
ção que aprendeu a amar, tudo 
se transforma. Por exemplo, 
hoje, reunimos vários cora-
ções bons, atuantes nos pro-
jetos do Hospital de Amor”, 

afirmou o palestrante.
No decorrer deste ano, o 

projeto “Cuidando de Quem 
Cuida” realizou onze pa-
lestras, compondo uma das 
atividades culturais do HA 
voltadas para os colaborado-
res. Em cada encontro, um 
convidado abordou temas do 
cotidiano, além de questões 
políticas, religiosas, finan-
ceiras ou comportamentais.

Compras realizadas na Black Friday no North Shopping também 
dão direito a concorrer aos R$ 50 mil da Campanha de Natal
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A prefeita da Estância Tu-
rística de Barretos, Paula Le-
mos, anunciou nesta sexta-fei-
ra, 22, a contratação de 6.632 
exames de imagem. “Estou 
muito feliz em trazer essa boa 
notícia para a população de 
Barretos dentro do Novembro 
Azul, que é um mês também 
dedicado à prevenção. Esta foi 
uma luta que a gente começou 
ainda no ano passado, quando 
fomos em São Paulo falar com 
o governador Tarcísio e os se-
cretários Eleuses Paiva e Gil-
berto Kassab, aos quais quero 
agradecer. É uma demanda 
reprimida alta que a gente co-
meça a enfrentar, com investi-
mento de mais de R$ 540 mil 
nesses exames”, ressaltou.

Talita Boisar, proprietária da 
empresa Emedic Center, ven-
cedora da licitação, destacou o 
compromisso da empresa com a 

Prefeitura neste contrato. “Bus-
caremos contribuir para atender 
essa demanda da população e 
fazer para todos o melhor que a 
gente pode”, afirmou.

A clínica, localizada no North 
Shopping Barretos, próximo ao 
Poupatempo, passa a atender os 
pacientes encaminhados pela 
Rede Municipal de Saúde a par-
tir de quarta-feira, 27. Os exames 
serão realizados ao longo dos 
próximos seis meses, com média 
de 50 ultrassons por dia. No con-
trato estão previstos ultrassons de 
abdômen superior, de abdômen, 
do aparelho urinário, da próstata 
e com Doopler.

A chefe do Executivo co-
mentou também sobre o res-
tante da verba. “Há outros 
cerca de R$ 450 mil para 
exames que também têm alta 
demanda, mas que em um 
primeiro momento não apa-

receu empresa interessada em 
realizá-los. Abriremos uma 
nova licitação e, como a gen-
te trabalha junto por Barretos, 
provavelmente já será o Odair 
quem dará a notícia, comuni-
cando em breve a disponibili-
zação de exames de colonos-
copia e endoscopia, também 
tão importantes para a nossa 
população”, ressaltou Paula.

Estiveram presentes no 
anúncio os vereadores Nestor 
Leonel e Raphael Silvério, o 
vereador eleito Jonathas La-
zzarotto e o vereador eleito e 
secretário municipal de Co-
municação, Itamar Alves. Eles 
parabenizaram a prefeita pelo 
esforço para que as demandas 
da população sejam atendidas. 
A gerente geral da Emedic 
Center - unidade de Barretos, 
Carina Nascimento, também 
participou da solenidade.

De 2 a 31 de dezembro, o projeto Arte 
no Shopping recebe a exposição “Do 
Sagrado ao Artístico”, com presépios 
criados pela artista plástica Jussara Fu-
regati. A mostra estará aberta à visitação 
no espaço de eventos, localizado ao lado 
do salão Dona Flor, no North Shopping 
Barretos. A barretense, formada em ar-
tes visuais, é proprietária de um ateliê 
e ministra oficinas de artesanato para 
idosos. Jussara destaca que seu interesse 
pela arte começou ainda na infância, sob 
influência da avó paterna. “Eu produzia 
meus próprios brinquedos com materiais 
inusitados e nunca deixei de ser uma 
artesã. Estou sempre pesquisando e tes-
tando novos projetos e materiais. Hoje, 

a arte é minha fonte de renda e de motivação”, contou Jussara. Segundo a artista, a mostra de 
presépios representa a conexão entre Deus e a natureza. “Cada detalhe da natureza tem um 
propósito e uma beleza única. Procuro refletir essa harmonia natural, transformando materiais 
simples em obras que encantam e inspiram as pessoas. O presépio é uma forma de homenagear 
a natureza e um lembrete de que a arte é uma força transformadora”, finalizou.

Teve início na última ter-
ça-feira (26), o curso “Seja 
uma Liderança Inspiradora”, 
promovido por meio de parce-
ria entre a prefeitura de Barre-
tos e o Sebrae, no Cemart.

O curso, que é gratuito 
e voltado aos jovens a partir 
dos 18 anos, visa desenvolver 
nos alunos as habilidades es-
senciais para uma liderança 
inspiradora, como autoconhe-
cimento, comunicação eficaz, 
inteligência emocional, visão 
estratégica, tomada de deci-
sões, entre outras.

“É um curso focado em 
formar lideranças que fazem 
acontecer, sejam elas empre-

sários ou influencer. A certeza 
é que estamos trabalhando pra 
fortalecer a economia criativa 
através da comunicação asser-
tiva e positiva no mercado re-
gional”, destacou a secretária 
municipal de Desenvolvimen-
to Econômico & Inovação, 
Juliana Luciano dos Santos.

Ao longo da capacitação, 
que se estende até o próximo 
dia 5, o participante também 
aprenderá técnicas para in-
centivar e envolver sua equi-
pe, criando um ambiente po-
sitivo e produtivo, onde todos 
se sintam reconhecidos e mo-
tivados a colaborar para o su-
cesso das atividades a serem 

realizadas.
“O Curso de Liderança Ins-

piradora é uma oportunidade 
única para líderes e empresá-
rios desenvolverem habilida-
des essenciais, como escuta 
ativa, comunicação assertiva, 
acolhimento de necessidades e 
orientação de carreiras. O curso 
tem como foco o autoconheci-
mento, conexão e protagonis-
mo do participante, buscando 
fortalecer a relação entre líde-
res e colaboradores e promover 
uma cultura mais inovadora e 
sustentável nas empresas de 
Barretos”, completou a consul-
tora de negócios do Sebrae-SP, 
Mariele Squizato.

O UNIFEB (Centro Univer-
sitário da Fundação Educacio-
nal de Barretos) abriu as inscri-
ções para o processo seletivo 
de contratação de professores 
por tempo indeterminado. As 
inscrições devem ser realiza-
das até o dia 3 de dezembro de 
2024, às 19 horas, por meio do 
site oficial do UNIFEB, na op-
ção TRABALHE CONOSCO 
(www.unifeb.edu.br).

Os interessados devem ane-
xar, obrigatoriamente, o Currí-
culo Lattes e a comprovação 
de escolaridade em formato 
PDF no momento da inscrição.

As oportunidades dispo-
níveis são para os cursos de 
Agronomia (2 vagas), Arquite-
tura e Urbanismo (1 vaga), Bio-
medicina (3 vagas), Ciências 
Contábeis (1 vaga), Colégio 
FEB (1 vaga), Direito (2 va-

Prefeitura anuncia realização de mais de 6 
mil exames de imagem em clínica particular

UNIFEB lança inscrições de processo 
seletivo para contratação de novos docentes

gas), Engenharia Civil (1 vaga), 
Farmácia (1 vaga), Fisioterapia 
(2 vagas), Medicina Veterinária 
(2 vagas), Odontologia (2 va-
gas), Psicologia (5 vagas), Sis-
tema de Informação (1 vaga) e 
NEAD (Núcleo de Educação a 
Distância) (1 vaga).

Os candidatos passarão 
por uma avaliação individual 
que será conduzida por uma 
comissão avaliadora. Os pro-
fissionais aprovados no pro-
cesso seletivo iniciarão as ati-
vidades no primeiro semestre 
de 2025.

Prefeitura de Barretos e Sebrae 
dão início ao curso “Seja uma 

liderança inspiradora”

Em clima de Natal, North Shopping recebe a exposição 
de presépios no último Arte no Shopping de 2024
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Para a isenção valer pre-
cisará ser aprovada pelo 
Congresso Nacional. A pro-
posta será enviada para o 
legislativo junto com um pa-
cote de cortes de gastos, que 
a equipe econômica de Had-
dad elabora desde o fim das 
eleições municipais.

“Essa é uma pauta dos 
movimentos sindicais, e que 
o presidente se comprometeu 
em realizar. O Brasil carrega 
uma distorção tributária mui-
to grave, em que os pobres 
são tributados para aliviar 
os mais ricos. É claro que a 
maior parcela dos impostos 
pagos vem do consumo, mas 
essa proposta de isentar quem 
ganha até R$ 5 mil é um im-
portante passo para a justiça 
econômica ao trabalhador e 
trabalhadora”, avalia Juvan-
dia Moreira, presidenta da 
Confederação Nacional dos 
Trabalhadores e Trabalha-
doras do Ramo Financeiro 
(Contraf-CUT) e vice-presi-
denta da Central Única dos 
Trabalhadores (CUT).

“Mais recursos nas mãos 
do trabalhador geram me-
lhoria na sua condição de 
aquisição de bens, de produ-
tos e tudo mais, e permite, 
obviamente, o acesso a mais 
alimentos, a mais serviços, 
e fazendo que a economia 
gire um pouco mais no sen-
tido de consumo, porque a 
maior parcela de quem faz a 
economia girar no comércio, 
no serviço são justamente 
aqueles que recebem salários 
mais baixos”, acrescenta o 
secretário geral do Sindicato 
dos Bancários de Barretos e 
região, Waldir Recco.

Em entrevista sobre esse 
compromisso, feita no mês 
passado à rádio O Povo/
CNB de Fortaleza, o presi-
dente da República destacou 
que o governo espera con-
seguir ampliar, no futuro, a 
margem de isenção.

“O povo trabalhador, pro-
porcionalmente, paga mais 
imposto do que o rico. Então, 
o que queremos é isentar as 
pessoas que ganham até R$ 5 
mil e no futuro isentar mais. 
Na minha cabeça, salário não 

Proposta do governo para isentar 
quem ganha até R$ 5 mil é pauta 

dos movimentos sindicais

é renda. Renda é o cara que 
vive de especulação. Esse, 
sim, deveria pagar Imposto 
de Renda”, pontuou.

O secretário de Assuntos 
Socioeconômicos da Contra-
f-CUT, Walcir Previtale, ex-
plica que, de forma geral, os 
tributos, importantes para cus-
tear os serviços públicos, como 
educação, saúde e segurança, 
incidem sobre três bases: ren-
da, consumo e patrimônio dos 
cidadãos e empresas.

“As distorções tributárias 
estão presentes em todos es-
ses eixos, de forma a bene-
ficiar os ricos e onerar mais 
aos pobres. Portanto, com 
essa proposta, do ministro 
Haddad, e que esperamos que 
seja aprovada pelo Congresso 
Nacional, vamos conseguir 
dar um passo importante para 
reduzir parte das distorções e 
beneficiar a população”.

Atualmente, quem ganha 
até R$ 2.259,20 de salário 
não sofre tributação. Desse 
valor, até R$ 2.826,65, co-
bra-se 7,5%. Em março deste 
ano o governo federal editou 
uma medida provisória que 
cria um modelo simplificado 
para declaração e que passou 
a permitir que quem recebe 
até dois salários-mínimos 
(R$ 2.824) não pague mais 
imposto de renda.

Walcir alerta, porém, que 
o movimento sindical ficará 
atento sobre os demais ele-
mentos que poderão passar 
por ajustes e que serão discuti-
dos no governo e no Congres-
so. “Nós seguimos defenden-
do a taxação dos super-ricos, 
temos que tributar os dividen-
dos. Também avaliamos como 
positiva a proposta do gover-
no de cortes nas altíssimas 
verbas previdenciárias dos 
militares”, pontuou. (Fonte: 
Contraf-CUT, com edição de 
Seeb Barretos)

O Atlético Vila Diva, pela segunda vez em 
sua história, sagrou-se campeão do campeo-
nato varzeano organizado pela Liga Barreten-
se de Futebol. Na partida final da Série A o 
time atleticano venceu o Vila Nogueira por 4 a 
0. Durok, Iguinho (2) e Matheuzinho foram os 
marcadores. O jogo foi disputado no último 
domingo (24), no estádio Fortaleza. Adailton 
Marques, o Bolão, foi o árbitro escolhido para 
o confronto. O campeão Atlético Vila Diva ga-
nhou troféu, medalhas e 1.500 reais pela con-
quista. O vice-campeão, Vila Nogueira, tam-
bém recebeu troféu e medalhas, acrescidos 
de 1 mil reais de prêmio.  Vinícius, da ADPM, 
recebeu o troféu de goleiro menos vazado. Igor Martinez, do Atlético Brasil, foi o artilheiro do cer-
tame com 14 gols marcados. Na imagem, lance de Vila Diva e Nogueira (Foto: Aquino José)

A diretoria do Barretos EC, liderada pelo 
presidente Anderson de Souza Alves, deu 
início na última quarta-feira (27), à reforma 
do gramado do Estádio Antônio Gomes Mar-
tins. A ação atende às exigências da Federa-
ção Paulista de Futebol e marca o compro-
metimento do clube em garantir condições 
ideais para sua participação no Campeonato 
Paulista Série A4. A substituição de áreas da-
nificadas e nivelamento da superfície atende 
às normas técnicas da Federação Paulista de 
Futebol, que realizou vistoria recente no está-
dio. O projeto de reforma está sendo custeado 
integralmente pela atual diretoria, composta 

pelo presidente Anderson de Souza Alves e o CEO Silvando Souza. A reforma também visa obras 
de modernização no alojamento, cozinha e refeitório para proporcionar melhores condições aos 
atletas e equipe técnica que será anunciada em breve. As melhorias visam garantir a regularidade 
do estádio para a participação do Touro do Vale na competição estadual. (Foto: Jânio Munhoz)

Mais uma vez as câmeras 
de videomonitoramento do 
Centro de Controle Opera-
cional Integrado e Inteligente 
(CCO) auxiliaram a Polícia 
Civil de Barretos que, por 
meio de uma ação conjunta 
entre a Central de Polícia Ju-
diciária (CPJ), Delegacia de 
Investigações Gerais (DIG) 
e Delegacia de Investigações 
sobre Entorpecentes (DISE), 
prendeu em flagrante na tarde 
de sábado, dia 23, um homem 
de 39 anos pela coautoria em 
um homicídio ocorrido duran-
te a madrugada do mesmo dia, 
no bairro Marília.

“Após a ação dos crimi-
nosos houve a intervenção do 
trabalho de monitoramento da 
prefeitura de Barretos. E na 
sequência das investigações, 
a polícia conseguiu identificar, 
por meio dos registros aqui das 
câmeras, quem foi o coautor, a 
princípio, do crime ocorrido. 
Tudo isso porque o CCO pos-
sui câmeras que são capazes 
de identificar não somente pes-
soas, mas também veículos”, 
explicou o secretário munici-
pal de Ordem Pública e Defesa 
Civil, Edson Costa.

Segundo o Delegado Titu-
lar da Delegacia de Investiga-
ções Gerais (DIG), Dr. Rafael 
Faria Domingos, as imagens 
do sistema de monitoramen-
to inteligente da prefeitura 
foram fundamentais para que 

A Unidade Básica de Saú-
de (UBS) do bairro San Diego 
realizou na última quarta-fei-
ra (27), palestra de conscienti-
zação sobre a importância dos 
cuidados com a saúde mascu-
lina. A ação integra a “Cam-
panha Novembro Azul”.

Na palestra, os presen-
tes receberam orientações do 
dermatologista e médico da 
família, Dr. Gustavo da Silva 
Pasquini, e da médica da fa-
mília, Dra. Gabriela Fernanda 

Câmeras do CCO auxiliam na investigação de 
homicídio ocorrido em Barretos no final de semana

O governo federal preparou uma proposta para 
que pessoas físicas que ganham até R$ 5 mil tenham a 

isenção de Imposto de Renda. A notícia foi divulgada ofi-
cialmente pelo ministro da Fazenda, Fernando Haddad, 

na noite de quarta-feira (27) em rede nacional.

os investigadores pudessem 
reconstituir detalhadamente a 
sequência do crime.

“O caso exemplifica como 
a integração entre as forças de 
segurança e o apoio dos órgãos 
municipais são fundamentais 
para o rápido esclarecimento 
de crimes e prisão dos autores, 
demonstrando a importância 
do trabalho conjunto para ga-
rantir a segurança da popula-
ção”, completou o delegado.

Edson Costa destacou a 
efetividade do CCO e aprovei-
tou para parabenizar as forças 
de segurança pelo trabalho 
desenvolvido na cidade. “O 
trabalho de monitoramento da 
prefeitura está demonstrando 

que efetivamente funciona, 
porque praticamente 57% dos 
casos em que a polícia veio so-
licitar imagens de ocorrências 
foram solucionados. Quero de 
antemão parabenizar a Polícia 
Militar, a Polícia Civil e a Po-
lícia Técnico-Científica pelo 
trabalho realizado em Bar-
retos em parceria com a pre-
feitura, pois ele tem resultado 
em soluções fantásticas para a 
cidade”, comentou.

A prefeita Paula Lemos re-
forçou a importância do CCO e 
de projetos tecnológicos dentro 
da gestão pública. “Em março 
de 2023 iniciamos efetivamen-
te a parceria público-privada 
de Cidade Inteligente, que une 

iluminação pública de qualida-
de, câmeras de monitoramen-
to, Wi-Fi grátis, dentre outras 
melhorias. O CCO tem menos 
de um ano de funcionamen-
to e, além de prevenir crimes, 
também tem atuado de forma 
extremamente eficiente nas so-
luções necessárias”, disse.

Idealizado dentro do Pro-
grama de Parceria Público-
-Privada (PPP) e inaugurado 
pela prefeita Paula Lemos em 
julho deste ano, o CCO refor-
çou o sistema de segurança 
pública do município com a 
utilização de 84 câmeras que 
fazem o monitoramento de 
pontos estratégicos da cidade, 
24 horas por dia.

Novembro Azul: UBS San Diego 
realizou palestra na última quarta-feira

Dini de Freitas. Na unidade, 
ao longo de todo o dia, tam-
bém foi possível responder a 
um questionário para avalia-
ção de saúde.

Na unidade Dr. Luiz Spina, 
o enfermeiro Wagner de Sou-
za reforçou a conscientização 
para quem estava na sala de 
espera aguardando atendi-
mento. Ao longo de todo este 
mês, profissionais das unida-
des de saúde se engajaram em 
lembrar que a população mas-
culina também deve manter 
regulares os cuidados com a 
saúde, procurando a UBS para 
consulta e fazendo os exames 
prescritos pelos médicos, pre-
venindo o câncer de próstata e 
outras doenças.

Na cidade, a “Campanha 
Novembro Azul” também en-
volveu iluminação especial 
em prédios públicos, como 
a sede da prefeitura. Embora 
haja o reforço da mensagem 
neste mês, as consultas podem 
ser marcadas o ano todo, sen-
do importante que o paciente 
faça isso de forma periódica.

Vila Diva é bicampeão varzeano

Barretos EC inicia reforma do gramado e melhorias 
estruturais no Estádio Antônio Gomes Martins




